

# Patch 通信

Vol. 276



こんにちは。パッチファームの旬の野菜をご注文頂きありがとうございます。  
気づけば今年も4カ月が過ぎ、1年の1/3が過ぎました。あっという間ですね～！浦島太郎でなくても気づけばおじいさんになりそうです(笑)先週の出来事、2022年お初のマムシに遭遇しました！  
お届けした野菜の状態等问题等ございましたらお手数ですが、お知らせください。  
パッチファームの野菜たちで食卓に笑顔が溢れますように！

## ☆★ 本日のお届け野菜 ★★ ☆

- |                                  |                                  |                                   |
|----------------------------------|----------------------------------|-----------------------------------|
| <input type="checkbox"/> 人参菜     | <input type="checkbox"/> ルッコラ    | <input type="checkbox"/> スナップエンドウ |
| <input type="checkbox"/> 新玉ねぎ    | <input type="checkbox"/> パクチー    | <input type="checkbox"/>          |
| <input type="checkbox"/> 大根      | <input type="checkbox"/> スイスチャード | <input type="checkbox"/>          |
| <input type="checkbox"/> ロメインレタス | <input type="checkbox"/> かぶ      | <input type="checkbox"/>          |
| <input type="checkbox"/> サニーレタス  | <input type="checkbox"/> きゃべつ    | <input type="checkbox"/>          |



## ○● ズッキーニの花が咲き始めました！ ●○

5月と言えば、ズッキーニの季節です！  
先日、黄色い鮮やかな雄花と雌花をつけ始めました。  
ズッキーニの季節になると、毎朝雄花をとって雌花の先に  
ちょんちょんと受粉をする作業が欠かせません。  
ズッキーニの花はミツバチさんが行動する日が上った後には  
ほぼしぼんでしまいます。ですので、受粉は人の手で。  
受粉をしなければひょうたんみたいなズッキーニになって  
傷んでしまうのです 😞  
そんなズッキーニの受粉作業を始める日もあと少し。気温が  
高くなるとすくすく育ちますので、5月半ばごろにはお届けで  
きそうです♪



### おすすめズッキーニ料理

- 輪切りにして、オリーブ油で焼く  
ズッキーニステーキ！チーズをのせて。
- 肉巻きズッキーニ
- ピーラーでむいたひらひらのサラダ など

## ☆ 畑通信 ☆

そら豆くんが花を落とし、小さな鞘をつけ始めました！小指ほどの可愛らしい鞘。あと一カ月もすると、立派な鞘に成長してふかふかお布団の中に、ぷりっぷりのお豆が出てくるはず。あともう一息、どうぞお楽しみにされててくださいね！そら豆くんは順調なのですが、今年はスナップエンドウが寒さにやられてしまい、少しばかりの収穫になります。ご希望の方はお声かけくださいませ。グリースピースも鞘をつけ始めています。こちらも収穫まであと少しです！季節のお豆をお楽しみくださいませ。

Web : <http://patchfarm.biz>

Facebook : <https://www.facebook.com/patchfarm.biz/>

Instagram: patchfarm\_

畑の様子をお届けしています。

Patch Farm 中川 貴文・倫子